



Cáritas Parroquial Herencia

Jornada de reconocimiento al voluntariado



El pasado viernes 4 de diciembre se celebró el Día del Voluntariado, por este motivo y por las circunstancias que atravesamos, para celebrarlo junto a la Caritas Nacional se preparó un encuentro Virtual con los voluntarios de Caritas de toda España.

Para poder seguir el evento los voluntarios de Caritas Herencia, tanto adultos como jóvenes se reunieron en las dependencias de la Casa Parroquial, respetando las medidas de seguridad. A través de un programa informático se conectaron con la Caritas Nacional y estuvieron casi dos horas de diversión y compartiendo las experiencias de los voluntarios. Los voluntarios herencianos continuaron con su experiencia y fraternidad tomando un café en las dependencias parroquiales.

Cáritas renueva su convenio con el Ayuntamiento de Herencia



El pasado jueves el ayuntamiento Herencia y Cáritas Diocesana de Ciudad Real han renovado el convenio anual de colaboración para la atención inmediata a personas en situación de riesgo o de exclusión social. Con la presencia del párroco Julián Martín Martín, el alcalde Sergio García-Navas, la concejala de Bienestar Social, Conchi Rodríguez-Palancas y una de las colaboradoras en la Asociación, Francisca García-Alcañiz, ambas instituciones han mostrado su interés en dar continuidad al compromiso de desarrollar acciones

de acogida y atención, para mejorar las condiciones de vida y los problemas de las personas empobrecidas. El Ayuntamiento mantiene su aportación económica de 5000 euros anuales destinados a cubrir las necesidades básicas de alimentación, ropa, higiene, sanidad y alojamiento de personas sin hogar, además de desarrollar un proyecto asistencial educativo con personas y familias de la localidad en situación de exclusión. Un proyecto de amparo y protección a las familias vulnerables que tal y como han declarado desde Cáritas Herencia, se ha tenido que reforzar este año 2020 como consecuencia de la crisis derivada de la pandemia por Covid-19.

Renovada Campaña de Navidad de Cáritas

Durante el fin de semana del 19 y 20 de diciembre los voluntarios del equipo de Caritas Herencia y los grupos de jóvenes se distribuyeron por varios puntos de la localidad con mesa de postulando para recoger los sobres que la semana anterior se habían repartido por las viviendas con una felicitación y una carta motivando a la colaboración. Desde hace unas semanas el grupo de jóvenes voluntarios elaboraron un video informando e invitando a la colaboración, un video que corrió por las redes sociales y que permitió que todos estuviéramos informados de las novedades que traía la campaña de Navidad del 2020. La situación por el Covid y la no recepción de alimentos ha hecho que el voluntariado de Caritas se renovara en los medios y en las formas de hacer la campaña navideña. Las hermandades con ermita y otros voluntarios les ayudaron a repartir los sobres por todos los hogares.

Economía de Cáritas

INGRESOS DE NOVIEMBRE DE 2020

Colecta para el Signo Solidario	735'00€
Donativos varios	285'00€
TOTAL:	1020'00€

GASTOS DE NOVIEMBRE DE 2020

Ayuda en vales a familias	1.364'57€
Becas participantes taller	780'60€
Enviado Colecta para el Signo Solidario	735'00€
Suscripción revistas de Cáritas	69'00€
Gastos fotocopias primer semestre	152,92€
TOTAL:	3.082'09€